

LA ESCUELA UNIVERSITARIA DE RELACIONES LABORALES ORGANIZA EL III SEMINARIO PRACTICO DE ORIENTACION AL MUNDO LABORAL

M^a José Romero Rodenas Titular de Derecho del Trabajo, y Subdirectora de la EURL, en su afán por mejorar y completar la formación de los alumnos de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales y dado el éxito alcanzado en ediciones anterior, así como de acercar el mundo de la empresa a la Universidad, y particularmente a la titulación de Relaciones Laborales ha organizado el **“III Seminario Práctico de Orientación al Mundo Laboral”**. Al igual que en el primero de estos seminarios de orientación laboral, impartido en 2006 Y 2007, este constará de dos sesiones, los días 21 de abril y 5 de mayo, y tendrá como principal objetivo dotar a los alumnos de la diplomatura de relaciones laborales de una visión realista y cercana del mundo laboral, al que pronto se habrán de enfrentar.

La primera de estas sesiones a celebrar el 21 de abril, *“Un Plan de Negocio: la transformación de un idea en realidad”* será impartida por Zacarías Saadioui, Director de Estrategia y desarrollo de Sanitas. Zacarías es Ingeniero Industrial por el ICAI y Master MBA Executive por el Instituto de Empresa. Antes de pasar a formar parte de Sanitas, su carrera profesional se había centrado en la asesoría estratégica y de gestión a grandes empresas del sector consumo, tarea que ha realizado en Accenture, asesorando a los clientes líderes del sector.

En esta sesión, se proporcionará a los alumnos las herramientas necesarias para convertir una idea en un proyecto propio hecho realidad y en una vía de carrera real y alcanzable. Según Zacarías Saadioui, “las buenas ideas son relativamente fáciles de obtener. Nadie debería abandonar la idea de comenzar un negocio propio únicamente por el motivo de carecer de una idea fantástica, un buen producto, concepto o servicio. Muchas de las ideas que han generado negocios de gran éxito son ciertamente sencillas de concebir”. Por otro lado, se pondrá de manifiesto que la mayor dificultad para crear una empresa no es la financiación, sino la escasez de planteamientos por parte de buenos gestores que ofrezcan credibilidad a los inversores.

La segunda de estas sesiones la impartirá Pablo Collado, Responsable del Gabinete de Inversiones para USA y LATAM de Iberdrola Renovables. Pablo es Ingeniero de Telecomunicaciones y Master Internacional en dirección de empresas por IEDE. Al igual que en el caso de Zacarías Saadioui, a pesar de su formación técnica, su carrera profesional se ha centrado en el mundo de la gestión y los negocios destacando su paso por la multinacionales Deloitte y Accenture donde ha desarrollado labores de consultor en la línea de servicios estratégicos para clientes europeos.

En esta sesión a celebrar el 5 de mayo, *“Retos de un proyecto: Rentabilidad y Gestión”*, se proporcionará a los alumnos la posibilidad de conocer de primera mano las nociones básicas y las mejores prácticas en análisis de rentabilidad y gestión de proyectos. “Los modelos de organización tradicionales están obsoletos y es necesaria la visión de la empresa como un conjunto de proyectos para poder afrontar los retos de hoy y prepararse para los de mañana”, afirma Pablo Collado. En este sentido, la organización de la empresa orientada a la gestión de proyectos es uno de los últimos pasos que las empresas punteras han dado, por lo que el director de proyecto o los profesionales con conocimientos en la gestión de proyectos son uno de los perfiles más demandados en el mercado laboral en la actualidad.